

MINISTERIO PÚBLICO RECABA ANTECEDENTES

Investigan posible intencionalidad de incendio en la cárcel de Ovalle

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
 Ovalle

En la noche del pasado jueves 21 de noviembre se originó un incendio al interior del Centro de Detención Preventiva de Ovalle, lo que obligó un amplio despliegue del cuerpo de bomberos de la comuna, labor que consideró a alrededor de 45 voluntarios y 6 máquinas.

El incendio se originó a eso de las 22:00 horas del jueves en el módulo 3 del recinto penitenciario, aunque aún no habría completa claridad de cómo se habría ocasionado.

En un principio se atribuyó a una falla eléctrica, hipótesis que tendrá sentido en consideración de que los propios dirigentes de los funcionarios de Gendarmería han denunciado que el recinto penal de Ovalle no se encuentra en buenas condiciones.

No obstante, la principal teoría apunta a la intencionalidad de uno de los reos, quien habría provocado el fuego al quemar un colchón de

Una de las hipótesis que se comentaba al interior del centro penitenciario tenía relación con una posible falla eléctrica. No obstante, la principal teoría sobre el origen del fuego apunta a uno de los internos del recinto, quien habría quemado un colchón del módulo 3. Cabe señalar que el sujeto aún no ha podido ser formalizado por la Fiscalía pues se espera que mejore su actual condición de salud.



El incendio que afectó al centro de detención preventiva de Ovalle es investigado por Fiscalía y Carabineros.

CEDIDA

HAY PERSONAS LESIONADAS Y ENTRE ELLOS EL PRESUNTO AUTOR. SE SOLICITÓ DILIGENCIAS A BOMBEROS Y CARABINEROS Y EN CUANTO A LA INFORMACIÓN ESPERAMOS REUNIRLA PARA TOMAR DECISIONES SOBRE LA CONTINUACIÓN DE LA CAUSA"

RODRIGO GÓMEZ
 FISCAL DE OVALLE

su celda.

No obstante, tampoco se tiene claro del por qué de esta acción, aunque, en primera instancia, se apunta a una eventual discusión mientras hablaba por teléfono, pero también se habla de una riña con compañeros de celda.

De una u otra manera, el acusado en cuestión aún no ha podido ser formalizado por la Fiscalía, ya que el viernes 22 de noviembre no se pudo llevar a cabo su control de detención, al encontrarse en un coma inducido.

Desde el Ministerio Público en tanto, reiteraron lo afirmado durante la semana pasada, tras el incendio:

"lamentamos el siniestro que ocurrió. Hay personas lesionadas y entre ellos el presunto autor. Se solicitó diligencias a Bomberos y Carabineros y en cuanto a la información esperamos reunirlos para tomar decisiones sobre la continuación de la causa", declaró el fiscal Rodrigo Gómez.

De esta manera, se espera que el interno sindicado como presunto autor del hecho salga de su actual estado para enfrentar una audiencia de control de detención.

SITUACIÓN DE OTROS REOS

Cabe recordar que un total de tres internos sufrieron lesiones de gra-

vedad tras el siniestro, siendo todos trasladados al Hospital Provincial de Ovalle. Posteriormente, dos de ellos fueron derivados al Hospital de La Serena y uno al Hospital Clínico de Viña del Mar.

Desde el nosocomio de la capital regional informaron que los pacientes hospitalizados en la Unidad de Paciente Crítico de Adultos han evolucionado favorablemente, y en ese sentido se espera que durante esta semana ambos puedan retornar al centro de reclusión.

Respecto al que fue trasladado a Viña del Mar, no se tienen mayores antecedentes sobre su actual estado de salud.